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Aperçu de l'histoire 
 

• L'introduction des vaccins expérimentaux contre la COVID a ouvert les yeux de beaucoup 
sur le fait que le programme de vaccination présente des défauts fondamentaux - pas 
seulement avec les vaccins à ARNm, qui n'ont jamais existé auparavant, mais aussi avec 
les vaccins conventionnels. 
  

• Les toxines présentes dans les aliments, l’eau et l’air, les vaccins, les injections d’ARNm, 
les expositions aux champs électromagnétiques et bien d’autres choses encore rendent 
les enfants plus malades que toutes les générations qui les ont précédés. 
  

• Lorsqu'on essaie de prévenir et/ou de traiter une blessure due au vaccin contre la COVID, 
il faut prendre en compte cinq composants toxiques : la toxicité de la protéine de 
pointe, le PEG, l'inflammation due au nanolipide, l'oxyde de graphène et la nanotoxicité. 
  

• Un outil clé dans l'arsenal thérapeutique du Dr Michelle Perro est constitué par les 
thérapies de liaison aux protéines de pointe 
comme l'ivermectine et l'hydroxychloroquine. 
  

• D’autres remèdes utiles comprennent les enzymes fibrinolytiques comme la 
lumbrokinase, la NAC, le thé aux aiguilles de pin, la curcumine, la zéolite et les 
médicaments homéopathiques spécifiques aux symptômes. 

https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirus_ivermectin.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirus.htm#Hydroxychloroquine
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Au cours des deux dernières années, la Dre Michelle Perro a été sur le terrain pour traiter les 
complications de la COVID-19 , non seulement dues à l’infection, mais aussi au vaccin , qui est 
beaucoup plus problématique et mortel. 

  
Perro a étudié à Yale en tant qu'étudiante de premier cycle, puis à la Mount Sinai Medical School . 
Elle a terminé sa formation postuniversitaire en pédiatrie à l'hôpital Bellevue de New York. 
  
Elle reçoit désormais des patients avec une approche intégrative, sensibilise sur les OGM , les 
pesticides et la santé environnementale et travaille sur son deuxième livre en Californie, où la 
population pédiatrique est fortement vaccinée. 

  
  

  
Le voyage du chien 

  
Durant les 40 premières années de sa carrière de pédiatre, elle n’a pas remis en question la 
validité des vaccins . 
« Penser que nous pourrions intentionnellement faire du mal aux enfants est une idée très difficile 
à comprendre », dit-elle. 
  
« C'est hors de portée de nombreux pédiatres. » 
Cependant, au début des années 2000, elle a commencé à constater une augmentation 
significative de l'autisme, ce qui l'a conduite sur la piste proverbiale des vaccins. 
« [L’augmentation de l’autisme] est en corrélation avec ma compréhension des OGM et des 
pesticides », dit-elle. 
  
« Cependant, lorsque vous commencez à examiner un toxique, vous examinez d'autres toxiques, 
et c'est là que je suis entré dans le domaine de la toxicité environnementale, y compris notre 
nourriture, notre air, notre eau, les champs électromagnétiques, etc. 
Je suis aujourd'hui conseillère à la NAEM [l'Académie nationale de médecine] et je travaille sur un 
questionnaire de santé environnementale pédiatrique. J'ai rédigé une charte des droits en matière 
de santé environnementale pour les enfants. 
  
Alors, je suis en plein dans ce sujet maintenant - je ne me concentre pas seulement sur les vaccins, 
mais sur le problème mondial de la protection des enfants contre la toxicité environnementale... 
Il y a plus de 25 ans, je suis devenu homéopathe, puis médecin intégré. 
  
Je ne parle pas de mon métier d'homéopathe, car beaucoup de mes pairs ne l'acceptent pas bien, 
mais la plupart de mes succès thérapeutiques sont dus à l'homéopathie. 

  
  
  

Les anciennes vérités sont à nouveau révélées 
  
Il est intéressant de noter que l’introduction des vaccins expérimentaux contre la COVID a 
réellement ouvert les yeux d’un grand pourcentage de la population sur le fait que le programme 
de vaccination dans son ensemble présente des défauts fondamentaux – pas seulement avec les 
vaccins à ARNm, qui n’ont jamais existé auparavant, mais aussi avec les vaccins conventionnels. 

https://drmichelleperro.com/
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirus.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirusvaccine.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia/ciencia_geneticfood.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/salud/salud_vacunas.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirusvaccine.htm
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Le Dr Maurice Hilleman , par exemple, ancien directeur de Merck qui a développé les vaccins 
contre la polio, a admis que ces vaccins étaient contaminés par des dizaines de pathogènes viraux, 
dont le virus simien 40 (SV40), qui peut provoquer le cancer. 
« Cette idée de contamination par les vaccins a été à nouveau exposée en 2017, lorsqu'une étude 
réalisée en Italie a découvert une contamination nanométrique par des métaux lourds dans 43 des 
44 vaccins », explique Perro. 
« Et ces nanoparticules, de par leur taille, sont inflammatoires . 
Ils traversent la barrière hémato-encéphalique. 
 Et je suis sûr, sans aucun doute, que c'est ce qui est lié à ce processus neuro-inflammatoire que 
nous observons chez les enfants autistes, à l'augmentation du TDAH et à d'autres problèmes 
neurosensoriels/neurocognitifs. 

  
  
  

Le glyphosate aggrave la toxicité de l'aluminium 
  
Perro cite également des recherches montrant que le glyphosate transporte l’aluminium à travers 
la barrière hémato-encéphalique de six manières différentes. 
Ainsi, le glyphosate , l’herbicide le plus utilisé au monde, et l’aluminium sont synergiques… 
Cela fait probablement aussi partie de l’équation, car les enfants sont fortement exposés au 
glyphosate par l’alimentation, qui transporte ensuite l’aluminium de leurs vaccins d’enfance 
directement dans leur cerveau. 
L’aluminium est ajouté à de nombreux vaccins comme adjuvant, car il suscite une réponse 
immunitaire plus forte. 
Cela entraîne à son tour des titres d’anticorps plus élevés, ce qui permet de mesurer l’efficacité du 
vaccin. 
Le problème est qu’en stimulant uniquement le système d’anticorps humoraux, et non le système 
immunitaire cellulaire, vous créez un déséquilibre qui peut éventuellement conduire à une 
dysrégulation immunitaire , le pire résultat étant le cancer . 
  
En bref, 
La vaccination n’est pas aussi efficace que la réponse immunitaire multiforme que vous obtenez 
lorsque vous êtes exposé à une infection naturelle. C’est encore plus vrai pour les jeunes enfants. 
Comme l'explique Perro : 
« Cela montre vraiment pourquoi les enfants sont immunologiquement différents des adultes. Les 
enfants ne sont pas des mini-adultes, car ils ont cet autre bras du système immunitaire, 
le système immunitaire inné ... 
Les enfants ont un système immunitaire inné très robuste et un thymus qui évolue avec le temps à 
l'âge adulte. Les nôtres ont disparu depuis longtemps. 
Grâce à ce système immunitaire inné et à l'augmentation des cellules NK [cellules tueuses 
naturelles], ils sont capables de combattre le COVID ... 
C'est pourquoi les enfants résistent si bien à ce virus. Ils ont une immunité innée robuste, qui est 
totalement neutralisée lorsque l'on administre un vaccin à quelqu'un. 
  
Le Dr [Anthony] Fauci lui-même a déclaré en 2004 que « l'immunité naturelle est meilleure que 
l'immunité induite par le vaccin ». 
  

https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia/ciencia_monsanto.htm#Roundup
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirus_fauci.htm
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Effets secondaires pédiatriques du vaccin contre la COVID 

  
Une fois que la Food and Drug Administration américaine a autorisé le vaccin COVID pour les 
enfants âgés de 12 à 17 ans , il n'a pas fallu longtemps avant que Perro ne commence à voir des 
blessures dans son cabinet. 
« J’ai été étonné de voir combien d’enfants ont été blessés... 
  
Les types de réactions que j'ai commencé à observer étaient initialement neurologiques. Certaines 
d'entre elles étaient au début simples mais inquiétantes, comme les acouphènes, qui sont des 
bourdonnements dans l'oreille, et qui peuvent être horribles pour un enfant... 
J'avais un musicien qui allait à Julliard et il a eu une crise d'acouphènes sévère et aiguë après la 
première injection de Pfizer. La situation s'est aggravée après la deuxième. 
  
J'ai des collègues qui ont vu une paralysie ascendante du syndrome de Guillain-Barré... 
  
J'ai vu des problèmes cardiaques, une myocardite bien sûr, et des réponses anormales du rythme 
cardiaque comme une tachycardie et une accélération du rythme cardiaque... 
J'ai vu un syndrome de tachycardie orthostatique posturale (POTS) - un trouble très courant dans 
la maladie de Lyme qui est très difficile à traiter. 
  
Une autre chose étrange que j’ai vue était celle d’un enfant atteint de rhabdomyolyse, où il avait 
une dégradation massive de son tissu musculaire, ce qui est un événement très rare dans 
l’enfance. 
Ensuite, j'ai commencé à voir des gens développer des symptômes alors qu'ils n'étaient pas 
vaccinés, y compris moi-même. J'ai été « dopé ». C'est comme ça que j'appelle ça, « être dopé ». 
[J'ai vu] des adolescentes qui présentaient des saignements menstruels abondants, prolongés et 
d'autres irrégularités menstruelles. Elles présentaient quelques éruptions cutanées, de l'urticaire, 
de l'urticaire - une série d'éruptions cutanées bizarres. 
Voilà donc le genre de choses que nous avons commencé à voir, et cela a commencé à se produire 
en juin dernier [2021], après que l'ACIP, l'American Committee of Immunization Practice, a déclaré 
: 
« Oui, les enfants de 12 ans peuvent être vaccinés [contre le COVID] »... 
Une fois de plus, nous, les cliniciens, devons trouver comment résoudre ce problème avec des 
outils qui ne se trouvent pas dans la boîte à outils traditionnelle. C'est à cela que nous sommes 
confrontés... 
Il y a là un objectif plus vaste, car il est clair que ces vaccins sont dangereux pour les enfants. Cela 
ne fait aucun doute. 
  
Les données sont irréfutables, et pourtant nous avons continué. Nous avons donc affaire à 
d'autres objectifs ici... Je pense que les parents doivent se lever et protéger leurs enfants, car cela 
ne va pas disparaître. 
  
« En fait, ça s’intensifie. » 
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Prévenir et traiter les blessures liées au vaccin contre la COVID 
 
Lorsqu’on tente de prévenir et/ou de traiter une blessure due à un vaccin contre la COVID, il faut 
prendre en compte cinq composants toxiques : 

• Toxicité de la protéine Spike 
• CHEVILLE 
• Inflammation due au nanolipide 
• Oxyde de graphène 
• Nanotoxicité 

Chacun d’entre eux peut être modulé de diverses manières. 
« C’est pourquoi nous devons utiliser tout un ensemble de choses pour traiter une réaction au 
vaccin contre la COVID », dit-elle. 
Un outil clé dans l’arsenal thérapeutique de Perro est constitué par les thérapies de liaison aux 
protéines de pointe comme l’ivermectine et l’hydroxychloroquine . 
  
Elle explique : 
« Si vous produisez de la protéine Spike, même si les enfants n'ont pas beaucoup de récepteurs 
ACE2, ces pics sont partout. 
  
Chez la souris, on a montré qu'ils traversent la barrière hémato-encéphalique. Ils se dispersent et 
ont alors tendance à se concentrer dans votre zone de faiblesse. 
Ils pénètrent dans les tissus adipeux, dans les ovaires, ils semblent aller partout. Donc, lier la 
protéine Spike, c'est un aspect, et il y a différentes choses que vous pouvez faire, à la fois 
pharmaceutiques et non pharmaceutiques. 
Mon préféré est l'ivermectine pour le pic. Au début, je donnais aux enfants 12 milligrammes, une 
fois par jour. Je suis passé à 12 mg deux fois par jour pour l'Omicron, mais cela dépend de la taille 
de l'enfant. 
  
Pour les enfants plus grands, c'est 18 mg deux fois par jour. 
Je n'ai pas constaté de toxicité avec l'ivermectine. J'ai déjà utilisé l'ivermectine, principalement 
pour des infections parasitaires, et je n'ai jamais eu de problème avec l'ivermectine . 
  
Je n’ai jamais utilisé d’hydroxychloroquine auparavant, mais maintenant, pour Omicron, 
j’utiliserais de l’hydroxychloroquine, 200 mg deux fois par jour. 
J'utilise beaucoup de quercétine et de zinc ensemble... 
  
Pour réduire l'inflammation, en particulier l'IL6, vous devez également utiliser de 
nombreux immunomodulateurs , et de nombreux suppléments peuvent le faire. 

  
  
  

Que contient la boîte à outils de Perro ? 
  
En plus de l'ivermectine et de l'hydroxychloroquine pour lier la protéine de pointe toxique, et de 
la quercétine et du zinc pour stimuler la fonction immunitaire, Perro utilise également, 
les remèdes suivants pour la prévention et le traitement de la COVID-19, ainsi que la prévention 
et le traitement des blessures causées par les vaccins contre la COVID : 
  

https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirus_ivermectin.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirus.htm#Hydroxychloroquine
https://en.wikipedia.org/wiki/Immunotherapy#Immunomodulators
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Des enzymes fibrinolytiques comme la lumbokinase pour prévenir les caillots sanguins et digérer les caillots 
existants, surtout si votre taux de D-dimères est élevé, car il s'agit d'un biomarqueur de la coagulation. 
Pour que cela fonctionne, vous devez cependant le prendre à jeun. 
Lorsqu'il est pris avec de la nourriture, il agit comme une aide digestive, mais lorsqu'il est pris une heure avant de 
manger, ou deux heures après, vous obtenez des bienfaits systémiques. 

La N-acétylcystéine (NAC) , qui inhibe l'expression des cytokines pro-inflammatoires, améliore la réponse des 
lymphocytes T, est bénéfique pour une variété de problèmes pulmonaires et inhibe l'hypercoagulation qui peut 
entraîner un accident vasculaire cérébral et/ou des caillots sanguins 

Le thé aux aiguilles de pin, qui possède des propriétés antioxydantes, antimutagènes et antitumorales 

La curcumine, pour calmer l'inflammation 

Zéolite 

Aliments entiers comme l’ail et le gingembre 

Remèdes homéopathiques spécifiques aux symptômes 

Peroxyde d'hydrogène nébulisé et bains de bouche/nasaux au peroxyde et à l'iode 

 Je recommanderais également, 
profitez de beaucoup de soleil, car les rayons infrarouges, en particulier le spectre proche 
infrarouge, déclenchent la production de mélatonine dans vos mitochondries. 
La mélatonine est un antioxydant puissant qui augmente le glutathion, essentiel à une 
détoxification efficace. La mélatonine augmente également l'efficacité mitochondriale et la 
production d'énergie sous forme d'ATP. 
  
Bien sûr, manger bio est essentiel car il a également été démontré que les OGM diminuent le 
glutathion, le principal antioxydant, 
et augmenter le stress oxydatif, qui est à la base de toutes les maladies chroniques... 
Si vous êtes sujet aux coups de soleil, cela pourrait être le signe que vous mangez trop d'huiles de 
graines riches en acide linoléique (LA). Pour réduire votre tendance aux brûlures, éliminez toutes 
les huiles de graines de votre alimentation. 
  
Cela comprend notamment les aliments de restaurant, les aliments transformés et les condiments, 
mais aussi le poulet et le porc élevés de manière conventionnelle. 
  
Un régime alimentaire très faible, pratiquement sans huile de graines , est probablement l’un 
des meilleurs moyens de prévenir les coups de soleil, ainsi que les maladies dégénératives 
chroniques, notamment les maladies cardiaques et le cancer. 
L’ajout de plus de vitamine C aux aliments entiers peut également être utile pour prévenir les 
coups de soleil. 
  
La cerise acérola (cerise de la Barbade) contient certaines des quantités les plus élevées de 
vitamine C. 

https://takecontrol.substack.com/p/treating-long-haul-syndrome?s=r
https://takecontrol.substack.com/p/coronavirus-n-acetylcysteine?s=r
https://takecontrol.substack.com/p/nebulized-peroxide?s=r
https://www.bibliotecapleyades.net/ascension/esp_ascension_79.htm#Melatonin
https://en.wikipedia.org/wiki/Malpighia_emarginata
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Plus d'informations 

  
Comme l’a souligné Perro, reconnaître qu’il y a un problème est toujours la première étape. 
Nous devons donc tout d’abord reconnaître que nos enfants sont soumis à des agressions toxiques 
et que, dans de nombreux cas, les atteintes à la santé des enfants semblent intentionnelles. 
  
La deuxième étape consiste donc pour les parents à reprendre le contrôle et à supprimer les 
systèmes qui ont pris le dessus et qui nuisent à leurs enfants. 
Même si cela peut sembler une tâche insurmontable, ce n’est pas forcément le cas. 
  
Cela commence par assainir le régime alimentaire de votre famille, utiliser les aliments comme 
médicaments, cultiver une partie de vos propres aliments et revenir aux principes de base de la 
santé et des soins de santé. 
« Nous devons les sortir de ce système infantilisant où les gens ont l’impression qu’ils doivent 
courir chez le médecin pour chaque bleu, coupure ou bobo. 
« Vite, appelle le pédiatre ! »... 
Ce n'est pas vrai. 
  
Les parents ont perdu cette capacité et nous devons la retrouver. Pensez à l'époque où nous 
étions enfants. À quelle fréquence allions-nous chez le médecin ? Je crois que j'y suis allée une fois 
quand j'étais enfant. 
  
Nos parents avaient des connaissances, nous devons donc les retrouver. 
Perro croit également que nous devons commencer à créer des systèmes et des structures 
parallèles , comme le suggère Mattias Desmet , Ph.D. 
  
La puissance de cette stratégie a été démontrée par Vaclav Havel , un dissident politique qui est 
finalement devenu président de la Tchécoslovaquie. 
  
Une structure parallèle est tout type d’entreprise, d’organisation, de technologie, de mouvement 
ou d’activité créative qui s’intègre dans une société totalitaire tout en étant moralement en 
dehors de celle-ci. 
  
Une fois qu’un nombre suffisant de structures parallèles sont créées, une culture parallèle naît, 
fonctionnant comme un sanctuaire de santé mentale au sein d’un monde totalitaire. 
  
Pour en savoir plus, consultez DrMichellePerro.com et GMOscience.org , l'organisation à but non 
lucratif qu'elle a cofondée en 2014. 
  
  
 
  
  
  
  

https://takecontrol.substack.com/p/mass-formation-totalitarianism?s=r
https://takecontrol.substack.com/p/mass-formation-totalitarianism?s=r
https://drmichelleperro.com/
http://gmoscience.org/
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Transcription de l'entretien vidéo 
  
Dr Joseph Mercola : 
Bienvenue à tous, Dr Mercola, nous vous aidons à prendre le contrôle de votre santé. 
  
Et aujourd'hui, nous recevons un vétéran du terrain, dans les tranchées du traitement des 
complications du COVID-19, y compris non seulement la maladie, mais aussi les complications 
liées au vaccin, qui sont bien plus importantes, graves et mortelles. 
  
Nous parlons aujourd'hui au Dr Michelle Perro qui est allée à Yale en tant qu'étudiante de premier 
cycle, puis à la faculté de médecine du Mont Sinaï et a fait sa formation de troisième cycle en 
pédiatrie à Bellevue. 
  
Et pour ceux qui ne le connaissent pas, c'est un hôpital du centre-ville qui offre une expérience 
incroyable, assez similaire et comparable à l'hôpital du comté de Cook à Chicago, où j'ai passé 
quelques mois de ma formation post-universitaire, et où elle était dans les tranchées et a pu faire 
son travail. 
 
Mais ensuite, elle a déménagé et exerce maintenant en Californie, un peu comme dans le ventre 
de la bête. 
  
Elle exerce dans une population très fortement vaccinée, elle a donc des expériences 
intéressantes à partager avec ce qu'on appelle l'excrétion virale, qui n'est pas vraiment une 
excrétion, mais la propagation des protéines de pointe de la COVID avec les vaccins COVID. 
  
Elle partagera donc ces informations avec nous plus tard, alors bienvenue et merci de vous joindre 
à nous aujourd'hui. 
  
Dr Michelle Perro : 
Merci Dr Mercola, ravie d'être ici avec vous. 
  
  
Dr Joseph Mercola : 
Très bien. Alors, par où voulez-vous commencer ? 
  
Vous voulez nous parler de votre parcours, comment vous en êtes arrivé là et la progression, et en 
fait, j'ai une question brûlante que je voulais vous poser. 
  
J'ai oublié de mentionner que vous êtes médecin intégrateur depuis de très nombreuses années, il 
y a donc une grande distinction, car de nombreux leaders dans la lutte contre l'agression COVID 
seraient comme le Dr Malone et le Dr McCullough et Steve Kirsh, mais ce sont tous des nouveaux 
venus dans le domaine de la compréhension de la santé et de la médecine naturelles. 
  
Mais vous et moi ne le sommes pas, nous sommes dans ce domaine depuis très, très longtemps et 
nous y arrivons avec une perspective différente. 
  
Mais je suis vraiment curieux parce que vous êtes pédiatre et c'est une spécialité intéressante, car 
ce sont probablement les pédiatres les plus sous-payés, les plus surmenés et les plus dévoués. Et 
d'un autre côté, ceux qui ont été tellement trompés sur la valeur de la thérapie vaccinale. 
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Et je suppose que vous n'avez pas cru à toute la propagande narrative avant la COVID-19, et que 
vous aviez peut-être des questions sur la validité de la vaccination conventionnelle. 
  
Mais peut-être que je me trompe, nous n'en avons pas discuté auparavant, alors je suis juste 
curieux de connaître votre position sur les vaccinations ou vaccins traditionnels ? 
  
Dr Michelle Perro : 
Oui. Merci, docteur. 
  
Il y a tellement de choses à dire là-dessus, mais laissez-moi commencer. Aborder cette question 
concernant le problème des vaccins a coïncidé avec le moment où j'ai commencé à observer une 
augmentation de l'autisme, c'est à ce moment-là que tout a commencé. 
  
  
Dr Joseph Mercola : 
Vous parlez des vaccins classiques, pas du vaccin contre la COVID... 
  
Dr Michelle Perro : 
Oui. Les vaccins classiques . 
  
Comme tous les pédiatres, nous sommes dans le modèle vaccinal, complètement intégrés à cela, 
mes propres enfants étant vaccinés, je ne l'ai jamais vraiment remis en question, ni pensé qu'il 
pourrait y avoir quelque chose qui n'allait pas. 
  
Parce que rappelez-vous que penser que nous pourrions intentionnellement faire du mal aux 
enfants est une idée très difficile à atteindre. En fait, l'un des diagnostics les plus difficiles en 
pédiatrie est la maladie de Münchhausen par procuration, c'est-à-dire lorsqu'un parent ou une 
personne de confiance blesse intentionnellement un enfant. 
  
Sachant cela, qu'il est vraiment difficile d'accepter le fait que vous puissiez faire 
intentionnellement du mal à un enfant, cela est hors de portée de nombreux pédiatres. 
 
Mais au début des années 2000, j'exerçais depuis 40 ans, donc au cours de cette période, j'ai 
commencé à constater une augmentation significative de l'autisme, et cela a donc été corrélé à 
ma compréhension des OGM et des pesticides. 
  
Mais quand vous commencez à examiner un toxique, vous examinez d'autres toxiques, et c'est là 
que je suis entré dans le domaine de la toxicité environnementale, y compris, 

• notre nourriture 
• notre air 
• notre eau 
• CEM ( champs électromagnétiques ), 

... vous l'appelez, toute l'affaire, et puis j'ai commencé à revenir en arrière. 
 

 

https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia3/ciencia_coronavirusvaccine131.htm 

https://www.bibliotecapleyades.net/salud/salud_vacunas.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia/ciencia_industryfood.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/ciencia/ciencia_futurebeyond.htm#Air
https://www.bibliotecapleyades.net/sociopolitica/sociopol_globalwater.htm
https://www.bibliotecapleyades.net/scalar_tech/esp_scalartech58.htm

